

EUSKADI.-ErNE, Esan y Sipe dicen no tener contactos con Seguridad desde julio y ven al Departamento "alejado de la realidad"

BILBAO, 17 Sep. (EUROPA PRESS) -

Los sindicatos de la Ertzaintza ErNE, Esan y Sipe han asegurado no tener contactos con Seguridad desde julio y han afirmado que el Departamento está "alejado de la realidad".

En un comunicado, las centrales sindicales se han referido a las declaraciones del viceconsejero de Seguridad, Rodrigo Gartzia, a Radio Euskadi en las que ha asegurado que los contactos con los sindicatos de la Ertzaintza "continúan", aunque no se han producido "avances" durante el periodo vacacional".

"La Unidad de Acción sindical, formada por ErNE, Esan y Sipe, que representa a prácticamente un 80% de la plantilla de los ertzainas, no ha tenido ningún contacto con el Departamento desde el 11 de julio, día en el que se celebró la última mesa de negociación", han sostenido.

Por otro lado, han considerado que sus declaraciones sobre que las cifras de delincuencia en Euskadi "no son altas indica claramente que este Departamento está absolutamente alejado de la realidad".

Asimismo, han considerado que la creación de Ciberzaintza, "al igual que muchos otras secciones creadas en el ámbito de la seguridad, es un ejercicio de marketing, casi siempre hueco de contenido e inservible para el ciudadano".

"Dudamos del interés de reunirse con los sindicatos, puesto que si no hay fecha todavía es porque el consejero Erkoreka se toma a broma a la Ertzaintza", han indicado, para añadir que su petición de dimisión del consejero está "más razonada que nunca".

© 2023 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.